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Le vendredi 26 août 2022, à 19h30 s’est réuni le comité directeur de Haut-Doubs Karaté Shotokan 
(HDKS) à la résidence de Laurent Cordier. 

Présents Mme Emmanuelle Agussol-Sylvestre, M. Alain Berthaud (Secrétaire général), M. André Bessant 
(Trésorier), Mme Anne Bessant, M. Emmanuel Sylvestre (Président) 

Invités M. Laurent Cordier, M. Laurent Jacquez, M. Pedro Aguas, M. Laurent Vuillemin 
Excusés M. André Briot, M. Jimmy Claudet 
Absents  

Le comité directeur désigne M. Emmanuel Sylvestre, en qualité de président de séance et M. Alain 
Berthaud, en qualité de secrétaire de séance. 

Le président de séance rappelle que le comité directeur est appelé à statuer sur l'ordre du jour 
suivant : 

1. Approbation de l’ordre du jour 
2. Approbation du PV du 19/03/2022 
3. Organisation des cours 
4. Achat divers (Tatamis, matériel pour les cours) 
5. Stages et formation 
6. Divers 

 

1. Approbation de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est accepté à l’unanimité [Pour 5 ; Abstention : 0 ; Contre : 0]. 

2. Approbation du PV du 19/03/2022 

Le PV du 19/03/2022 est accepté à l’unanimité [Pour 5 ; Abstention : 0 ; Contre : 0]. 

 

3. Organisation des cours 

À la suite de la discussion, il est décidé de la répartition suivante :  

Pontarlier 

• Mardi de 18h30 à 19h30 : 8-11 ans avec Laurent Jacquez, Laurent Cordier et Pedro Aguas 
(1 semaine sur 2) 

• Mardi de 19h45 à 21h15 : 12 ans et plus avec Laurent Cordier 
• Jeudi de 17h30 à 18h30 : 5-7 ans et 8-11 ans avec Laurent Jacquez, Pedro Aguas (1 semaine 

sur 2) et Emmanuelle Agussol-Sylvestre 
• Jeudi de 18h45 à 20h15 : 12 ans et plus avec André Briot 
• Souhait d’avoir un créneau le samedi matin pour du Karaté Défense avec Pedro Aguas. 

Emmanuel Sylvestre contacte le service des spots de Pontarlier pour vérifier si un créneau 
est disponible de 9h00 à 11h00. 

• Demande d’avoir des badges supplémentaires pour l’accès au Dojo de Pontarlier. Emmanuel 
Sylvestre va se renseigner auprès du service des sports sur cette possibilité. 

Mouthe 

• Vendredi de 17h45 à 18h30 : 5-7 ans avec Emmanuel Sylvestre 
• Vendredi de 18h30 à 19h45 : 8-11 ans avec Laurent Cordier 
• Vendredi de 19h45 à 21h15 : 12 ans et plus avec Laurent Cordier 

Châtelblanc 

• Jeudi de 18h00 à 18h45 : 8-11 ans avec Alain Berthaud 
• Jeudi de 18h45 à 20h15 : 12 ans et plus avec Alain Berthaud 
• Alain Berthaud préparera un courrier pour le Maire de Châtelblanc afin de faire la demande 

officielle pour l’occupation des locaux. 

Au niveau de la rentrée : 
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Le partenariat avec Sport 2000 permet de proposer des karaté-gi adidas évolutifs aux adhérents au 
montant de 23€. Le Comité Directeur valide une participation de l’association à hauteur de 8€ par 
karaté-gi [Pour 5 ; Abstention : 0 ; Contre : 0]. Des bons de réduction seront proposés aux familles 
à la rentrée avec le montant de 15€ par karaté-gi. Une réduction sur les karaté-gi est proposé pour 
les ados-adultes par Sport 2000. 

Une commande groupée sera effectuée pour les mitaines. 

4. Achat divers (Tatamis, matériel pour les cours) 

Des devis ont été demandé à Sport 2000 et Noris pour l’achat de 50m2 de tatamis puzzle pour le 
dojo de Châtelblanc. Après délibération, l’offre de Noris est validée par le Comité Directeur [Pour 5 ; 
Abstention : 0 ; Contre : 0]. 

Sport 2000 propose du matériel pour les cours. Il est demandé aux enseignants de lister le matériel 
dont ils ont besoin d’ici le 9 septembre 2022 afin de passer une commande. 

5. Stages et formation 

Vacances de la Toussaint : pour donner suite à la demande du service des sports de Pontarlier, il 
sera possible de participer à l’événement « A tous sport ». Pedro Aguas est disponible la semaine 43 
pour des cours découvertes entre 9h00 et 11h00 et la semaine 44 de 15h00 à 17h00. Emmanuel 
Sylvestre prendra contact avec le service des sports pour fixer les dates. 

Stage annuel de l’association : Laurent Cordier prend contact avec les sœurs Buil pour organiser un 
stage au printemps. 

Formation DAF et DIF : Emmanuel Sylvestre pourra s’inscrire aux formations DAF et DIF. Ces 
formations sont prises en charge par l’association [Pour 4 ; Abstention : 1 ; Contre : 0]. 

Formation AFA : il sera proposé aux ados ceintures marron du club de s’inscrire à la formation AFA. 
Ces formations seront prises en charge par l’association [Pour 4 ; Abstention : 1 ; Contre : 0]. 

Stage de formation : il est proposé d’organiser un stage de formation pour les enseignants du club. 
Emmanuel Sylvestre se charge de faire une proposition d’ici fin septembre. 

6. Divers 

Aucune question diverse. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 20h30. 

A Mouthe, le 26 août 2022. 

Emmanuel Sylvestre 

Président de séance 

Alain Berthaud 

Secrétaire de séance 

 


